



りすぐみだより 2歳児 NO.6

平成30年9月28日 一ノ門わくわく保育園

園庭の桜の葉も緑から少しづつ黄色や赤へと色に変化が出てくる季節となりました。保育士の「みんな～、桜の葉っぱが黄色になってきたよ！」と言う声に反応して桜の葉を見に来る子どもたち。「あ！本当だ！」と言うと今度は下に落ちた黄色や赤、1枚の葉に2色の色がついている物など見つけて拾い「先生～ 見てみて！」と見せに来たり、砂で作ったカレーやケーキなどのご馳走に落ち葉をピリピリと裂いてトッピングをしたり… 秋の自然に触れながら外遊びを楽しんでいる子どもたちです。

朝晩は冷え込み、寒暖の差から体調を崩しやすい時期でもありますので、体調の変化に気を付けながら天気の良い日は園庭や散歩に行き秋の自然を感じたいと思います。



よ～い どん！



子どもたちが楽しみにしている運動会がいよいよ明日となりました。運動会に向け「う～☆わっ！」の準備体操では元気いっぱいに体を動かして踊ったり、天気の良い日は園庭に出てみんなで「よ～い ピッ！」の笛の合図で走ったり、「はたらく くるま」のテーマである親子競技を保育士と一緒に体験したり…。今か今かと運動会の日を“わくわく”した気持ちで楽しみにしているりす組の子どもたちです。

当日は親子で参加する競技もありますので、どうぞお楽しみに！！



こんなこと やっています♪

9月の中旬から、午後のおやつを食べ終わった人から

- ① ハンカチをカップに入れる。
- ② コップをカップ袋に入れる。
- ③ 鞄に片付ける。

ということをしています。はじめは、おやつを食べ終わるとすぐに遊びに行ってしまう子もいましたが、1週間程すると、①～③が身に付きスムーズに片付けができるようになりました。



9月生まれの お友だち

おめでとうございます！

